
Sono nata a Desenzano nell’83 da Mamma Isa e Papà Franco, insegnanti e appassionati
di bridge. Da piccola detestavo il bridge: era ciò che mi teneva separata dai miei, per cui
giurai che non avrei mai giocato…ma la curiosità è femmina, e durante l’ultimo anno di
liceo ho iniziato a seguire un corso di papà. 

Ho dovuto così ripetere la maturità, ma il mio destino era oramai segnato. Ho
continuato gli studi fino a frequentare l’università di psicologia, anche se gli unici libri
che toccavo erano i vari libri di gioco col morto e controgioco (e la mia bibbia: bridge a
modo mio di Zia) … ho dedicato mente e corpo al gioco sin da subito, tanto è vero che
dopo soli tre anni sono entrata in nazionale juniores.

Finiti gli anni da juniores ho deciso di fare una pausa e di studiare poker, e per sei anni
sono stata professionista di Texas holdem, per poi tornare al mio primo amore. Sono
contenta di aver avuto questa parentesi, sono una persona avventurosa, mi piace
provare diverse esperienze.

Ora vivo a Parigi con mio marito, Thomas Bessis, anche lui bridgista a tempo pieno,
insieme giriamo il mondo per tornei e campionati. Ho sempre amato la parte agonistica
del gioco, mi piace competere. A oggi nei campionati ufficiali, possiedo 27 ori fra cui due
europei e un titolo americano, 10 argenti di cui un europeo e un americano, e 14 bronzi
fra cui tre mondiali e un francese.

Faccio parte della High Level Players Committee nella WBF, un gruppo di 5 giocatori
agonisti che fungono da consulenti tecnici per ciò che riguarda competizioni e
quant’altro. 

Penso di essere qualificata per questo incarico: sono sempre informata su ciò che
avviene nel resto del mondo, e facendo parte del “comitato agonisti” della WBF posso
prendere spunto su come affrontare problematiche legate alle competizioni.
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